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加古川市の医療費助成制度の所得制限について、世帯所得が同じであっても片働き世

帯の場合だけ助成を受けることができなくなる事案がある。近隣市町では所得制限が

ないところもあるため、加古川市としても検討してほしい。 

３５年ほど前、鳩里小学校東側の道路に歩道を作るという計画があったはずだが、あ

るとき計画が打ち切られた。現状ではグリーンベルトが引かれているが、北進・南進

問わず歩行者・自転車の利用や交通量が多いため、非常に危険である。道幅を広げる

など、対応をしてほしい。 

幼児教育の無償化により、幼稚園入園者の中で、より長く子どもの面倒を見てもらえ

る保育園のほうに移る親子が増えると予想される。幼稚園利用者が減らないために、

３歳児保育や給食、延長保育の導入などを検討してほしい。 

鳩里幼稚園では現在、各学年が１クラスずつしかなく、幼児教育の無償化によりさら

に入園者が減ると考えられる。幼稚園の存続すら危ぶまれ、心配に感じる。 

 


